

**КОНТРОЛЬНО-ИЗМЕРИТЕЛЬНЫЕ МАТЕРИАЛЫ
ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ ПРОМЕЖУТОЧНОЙ АТТЕСТАЦИИ
по учебному предмету «Английский язык»
7 класс**

**Спецификация
контрольных измерительных материалов
для проведения промежуточной аттестации
по английскому языку в 7 классах**

1. Назначение КИМ.

Контрольные измерительные материалы позволяют установить уровень освоения подготовки по **иностранному языку (английскому)** за 7 класс.

2. Структура контрольной работы

Данная работа состоит из письменной части, которая включает четыре раздела: «Аудирование», «Чтение», «Грамматика и лексика» и «Письмо».

В работу включены 30 заданий с кратким ответом.

В контрольной работе предложены следующие разновидности заданий с кратким ответом:

- задания на выбор и запись одного или нескольких правильных ответов из предложенного перечня ответов;

- задания на установление соответствия позиций, представленных в двух множествах;

- задания на заполнение пропуска в связном тексте путем преобразования предложенной начальной формы слова в нужную грамматическую форму;

- задания на заполнение пропуска в связном тексте путем образования родственного слова от предложенного опорного слова.

Распределение заданий работы по разделам и проверяемым умениям и навыкам

Таблица 1.

	Разделы работы	Проверяемые умения и навыки	Количество заданий	Максимальное количество баллов	Тип заданий
1	Аудирование	Понимание основного содержания прослушанного текста	1	5	Задания с выбором ответа
2	Чтение	Понимание основного содержания прочитанного текста Понимание запрашиваемой информации в прочитанном тексте	1	10	Задания с выбором ответа
3	Лексика и грамматика	Грамматические навыки употребления нужной морфологической формы данного слова в коммуникативно-значимом контексте	1	7	Задания с кратким ответом

4	Письмо	Основные правила составления письма	1	8	Задания с выбором ответа
---	--------	-------------------------------------	---	---	--------------------------

		личного характера. Структура письма			
ИТОГО:			4	30	

3. Распределение заданий КИМ по содержанию, видам умений и способам действий

В разделе по аудированию проверяется сформированность умений извлекать основную информацию из прослушанного текста диалогического характера.

В разделе по чтению оценивается сформированность умений понимать основное содержание прочитанного текста и понимать запрашиваемую информацию в прочитанном тексте.

В разделе по грамматике и лексике контролируются навыки оперирования грамматическими единицами в коммуникативно значимом контексте на основе предложенного текста.

В разделе по письму контролируются умения создания различных типов письменных текстов.

4. Продолжительность выполнения работы

Время выполнения четырех письменных разделов работы – 40 минут.

Рекомендуемое время выполнения заданий по разделам:

«Аудирование» – 10 минут;

«Чтение» – 10 минут;

«Грамматика и лексика» – 10 минут;

«Письмо» – 10 минут.

5. Система оценивания отдельных заданий и экзаменационной работы в целом

Верное выполнение заданий с кратким ответом оценивается следующим образом. Экзаменуемый получает 1 балл за:

- каждый правильно выбранный и записанный ответ в заданиях на выбор и запись одного правильного ответа из предложенного перечня ответов;
- каждое правильно установленное соответствие в заданиях на установление соответствия позиций, представленных в двух множествах;
- каждый правильный ответ в заданиях на заполнение пропуска в связном тексте путем преобразования предложенной начальной формы слова в нужную грамматическую форму;
- каждый правильный ответ в заданиях на заполнение пропуска в связном тексте путем образования родственного слова от предложенного опорного слова.

За неверный ответ или отсутствие ответа выставляется 0 баллов.

За верное выполнение всех заданий экзаменационной работы можно максимально получить 30 первичных баллов.

6. Критерии оценивания контрольной работы

Максимальное количество баллов за выполнение всех заданий контрольной работы – 30 баллов.

0-9 – Недостаточная подготовка - оценка «2».

10-18 – Подготовка учащегося соответствует требованиям программы – оценка «3».

19-25 – Подготовка учащегося соответствует требованиям программы – оценка «4».

26-31 – Высокий уровень подготовки - оценка «5».

Первичный балл	0-9	10-18	19-25	26-30
% выполнения	0-30	31-60	61-83	84-100
отметка	2	3	4	5

**Демонстрационная версия КИМ по английскому языку
для промежуточной аттестации в 7 классе**

Аудирование

Listen to Nuala talking to Sean about a recent travel experience. Послушайте текст и выберите правильный вариант ответа.

For questions 1-5, tick A, B or C.

0. Nuala checked the bus times on
(A) Thursday. B Sunday. C Saturday.

- 1 Nuala's flight was at
A 12:00.
B 12:30.
C 7:00.
- 2 Nuala was too late to get
A the metro to the city.
B the bus to the airport.
C a taxi to the airport.
- 3 Nuala
A went to a hotel.
B went back to her friend's.
C stayed in the city.
- 4 During that night, Nuala
A watched TV.
B read magazines and newspapers.
C got a bit of sleep.
- 5 Nuala waited at the airport for
A five hours.
B four hours.
C nine hours.

Score: _____ (5 points)

Чтение

1) Прочитайте текст о достопримечательностях Лос-Анджелеса. Установите соответствие между заголовками А-Е и пронумерованными абзацами текста 1-5. Используйте каждую букву только один раз. В задании есть один лишний заголовок.

A Shopping

B Entertainment

C Celebrities

D Places of visit

E Eating out

F Accommodation

- 1 Los Angeles is the second largest city in America. It's also home to film stars, sunny weather, tall buildings and heavy traffic. The hotels in LA are more expensive than those in many other American cities, but they clean and safe.
- 2 There are many interesting places that you can visit, like Venice Beach with its street performers or Universal Studios to see how they make films. Children can visit the Children's Museum- one of the most exciting museums in the world.
- 3 There are famous restaurants you can eat at, like the Buffalo Club, a place packed with celebrities, or Musso and Frank's Hollywood's oldest restaurant. For the most delicious Mexican dishes eat at the Border Grill.
- 4 You can buy cheap fashionable clothes on Melrose Avenue. Do you want designer clothes? Then go to the expensive shops on Rodeo Drive. A visit there is always unforgettable.
- 5 The nightlife is exciting on the Sunset, an area in Hollywood with famous clubs. There you can enjoy rock 'n roll music. LA is a modern city with something for everyone. It's noisy and crowded, but it's also fascinating.

Score: _____ (5 points)

2) Прочитайте текст и закончите предложения после него

The Sailor and the Monkeys

Once a sailor came to South America. He had a lot of red caps with him which he was going to sell. On his way to the nearest town he had to go through a forest in which there were a lot of monkeys in the trees. At noon, when the sun was shining brightly in the sky, the sailor lay down on the grass to rest. He took one of the caps out of his bag and put it on his head. Then he fell asleep.

When he woke up he discovered that his caps had disappeared. Suddenly he heard some strange noise over his head. He looked up and saw the trees full of monkeys and each monkey was wearing a red cap. They had stolen all his red caps! The sailor began to shout and throw stones at them, but the monkeys were not going to give them back. They were very pleased with themselves. The sailor got very angry. He took off his cap and threw it on the ground: "If you keep my caps and don't want to give them back to me, you may take this one too!" At the same moment all the monkeys took off the red caps and threw them on the ground. The sailor took the caps, put them into the bag and went away.

1. The sailor came to
a) North America b) South America c) Africa
2. On his way to the town he had to go through
a) the forest b) the field c) the prairies
3. The forest was full of
a) wolves b) monkeys c) mushrooms
4. The sailor
a) lost the caps b) gave them to the monkeys c) took the caps from the monkeys
5. The sailor got _____ with the monkeys.
a) angry b) pleased c) strange

Score: _____(5 points)

Грамматика и лексика

Прочитайте текст. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 1-7, так, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.

Japanese culture 1) _____ an enormous impact on the rest of the world, especially HAVE
in the areas of film, music and fashion. The streets of Tokyo are
The city's 2) _____ area for POPULAR
youth culture. Teenagers here are hip kids with all the 3) _____ LATE
gadgets. Japanese teenage girls spend
their money on the 4) _____ HOT
trends in clothes and music and teenage boys invest in the latest
computer games. Some young
Japanese people 5) _____ their own fashion houses and design START
6) _____ which COMPANY
7) the rest of the world by storm! TAKE

Score: _____(7 points)

Письмо

Расставь цифры в правильном порядке, в соответствии с правилами оформления письма.

1) First of all, let me tell you about my one week package holiday to Rome. Everything was OK. All the excursions were interesting. We visited the Vatican and were impressed by the famous St. Peter's Cathedral. I also enjoyed the Colosseum and other sights of Rome. All in all, we enjoyed our holiday.

2) Thanks a lot for your letter. I hope you passed all your tests!

3) And what about you? What are plans for the summer? Will you come to visit us? Russia is a unique country and I'll show you lots of interesting things. Let me know what cities you'd like to visit.

4) Well, I'd better go now. I have to do my homework. Write back soon!

5) Lucy

6) 41 Kosmonavtov Street

Moscow

Russia

15/02/08

7) Lots of love,

8) Dear Mary,

A_; B_; C_; D_; E_; F_; G_; H_.

Score: _____ (8 points)